

[Jessica Acevedo Alfonso](#)



La remodelación de la terapia intensiva del Hospital Provincial Comandante Faustino Pérez en Matanzas y la Unidad Quirúrgica del Hospital Julio Aristegui Villamil de Cárdenas, fueron de las principales obras ejecutadas en 2022 en el sistema de salud de la provincia con vistas a elevar la calidad de la atención médica a la población.



*Entre las obras acometidas en la terapia intensiva del Hospital Provincial Comandante Faustino Pérez en Matanzas está la renovación del sistema eléctrico, de gases medicinales, enchape y colocación del falso techo. **Foto:** Ramón Pacheco Salazar*

A ellas se suman la construcción de un nuevo local para la farmacia del Hospital Pediátrico Provincial Eliseo Noel Caamaño y la Sala de Atención Médica Internacional en el propio centro asistencial.



*La Unidad Quirúrgica del Hospital Julio Aristegui Villamil de Cárdenas se encuentra entre las mejores del país y dispone de 6 quirófanos, dos salas de recuperación y áreas de esterilización y facilidades para el personal médico. **Foto:** Ramón Pacheco Salazar*

Según explicó a **Girón** Norberto Ramos Iglesias, jefe del departamento Inversiones en la Dirección Provincial de Salud, durante el año que recién culmina se trabajó en 2 mil 662 objetos de obras con un plan de mantenimientos constructivos de 22 millones 300 mil pesos, mientras que el de inversiones fue de 21 millones de pesos.



*Nuevo local de la farmacia del Hospital Pediátrico Provincial Eliseo Noel Caamaño. Foto: Ramón Pacheco Salazar*

Resaltó el directivo que de los 639 consultorios existentes en la provincia se intervinieron por el concepto de mantenimiento constructivo y sostenibilidad 278, además, se trabajó en el mejoramiento estructural de las Casas de Abuelos y Centros Psicopedagógicos.



*Construcción del Banco de Leche del Hospital Ginecobstétrico José Ramón López Tabrane. **Foto:** Ramón Pacheco Salazar*

De igual forma se laboró en otras obras de apoyo al Programa Materno Infantil como el perfeccionamiento del área de información a pacientes y la construcción del Banco de Leche del Hospital Ginecobstétrico José Ramón López Tabrane, que se prevé culminar próximamente, además del mejoramiento y ampliación de hogares maternos para lograr mayor capacidad de atención a las mujeres embarazadas.



Área de información a pacientes del Hospital Ginecobstétrico José Ramón López Tabrane. **Foto:** Ramón Pacheco Salazar

“Para el 2023 tenemos un plan de mantenimientos constructivos de 83 millones de pesos con 3 mil 560 objetos de obra y un plan de inversiones de 45 millones. Se trabajará en la Atención al Programa Materno Infantil con la apertura de nuevos hogares maternos y la optimización de las condiciones estructurales en los consultorios médicos de la familia”, precisó Ramos Iglesias.



*Se trabaja en la ampliación y mejoramiento del nuevo Hogar Materno Provincial. **Foto:** Ramón Pacheco Salazar*

También se ampliará el cuerpo de guardia del Hospital Pediátrico Provincial. Todos los trabajos realizados se certifican con la mayor calidad con el objetivo de lograr un servicio óptimo para el desarrollo de la atención de salud del pueblo.

**Lea también:**

---



[Inauguran obras sociales en la ciudad de Matanzas](#)